

神奈川県知事 黒岩 祐浩

「第10回ビジネスマッチングwithかながわ8信金」の開催に当たり一言、御挨拶を申し上げます。いまだ、新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中で、昨年に引き続きWEBを活用し本商談会が開催できますことは、主催者である8信金の皆様をはじめ、御協力をいただきました関係各位の御尽力に心から深く感謝申し上げます。

ウィズコロナからポストコロナへ。コロナ禍により、社会は大きく変わりつつあります。そんな時代の変化をとらえ、新たなビジネスに挑戦する中小企業への期待は高まっています。

そうした中、県では中小企業・小規模事業者の事業継続のため、既存事業から新事業へのビジネスモデル転換を支援する「ビジネスモデル転換事業費補助金」や、「成長」という視点から「生産性向上支援融資」を拡充するなど、様々な支援を実施しています。

また、アプリを通じたキャッシュレス決済により買い物をした際に、最大で決済額の20%（1人当たり上限30,000円相当分）のポイント還元をする「かながわPay」や、「商店街等プレミアム商品券支援事業費補助金」など県内の需要喚起策を講じて、地域経済を活性化してまいります。

県では、県内経済の回復・成長に向けて、こうした様々な事業に、全力で取り組んでいきますので、引き続き、御支援、御協力を賜りますよう、お願いいたします。

結びに、この商談会に参加される皆様にとって新たなビジネスの創造や挑戦、販路拡大のきっかけとなり、地域の活性化や雇用の確保に貢献し、県民生活の向上と地域経済の発展に繋がることを願っております。